
Es erfolgt keine Beschlussfassung. Es besteht Einvernehmen im Ausschuss, den Bürgerantrag vom 
29.07.2019 betreffend Änderung der Höhe der Fertigschwellen in der Turmstraße ohne Vorentscheidung 
des Ausschusses für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr dem Rat zu seiner Sitzung am 
30.09.2019 mit dem von Ratsherrn Dr. Wilmers gewünschten Prüfungsergebnis einschließlich erläuternder 
Planunterlagen zur Beratung und Entscheidung vorzulegen.  

 


